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Denuncia PAN cuotas y cuates en propuestas de 
magistrados 

 
Panistas rechazarán propuestas de magistradas y magistrados para el Tribunal Federal de Justicia 
Administrativa, porque se trata de un desfile de nepotismo, amiguismo y tráfico de influencias, anunció 
el diputado Héctor Saúl Téllez. En conferencia de prensa, explicó que el dictamen no justifica los 
requisitos de idoneidad que establece la Ley Orgánica del Tribunal Federal de Justicia Administrativa en 
su artículo 45. Aunado a lo anterior están los casos de corrupción y tráfico de influencias en los cuales 
están inmiscuidos el clan López Beltrán, José Ramón con la Casa Gris, Andrés “Andy” con los contratos a 
sus cuates; y recientemente Gonzalo “Bobby” con los contratos del Tren Maya. 
 
https://www.posta.com.mx/mexico/denuncia-pan-cuotas-y-cuates-en-propuestas-de-magistrados/v-
vl1539140  
 
 
 
 
 
 
 

https://www.posta.com.mx/mexico/denuncia-pan-cuotas-y-cuates-en-propuestas-de-magistrados/v-vl1539140
https://www.posta.com.mx/mexico/denuncia-pan-cuotas-y-cuates-en-propuestas-de-magistrados/v-vl1539140
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Ratifica Comisión Permanente a magistrados del TFJA 

 

Las bancadas de Morena y sus aliados en la Comisión Permanente del Congreso, ratificaron los 20 

perfiles propuestos por el presidente López Obrador para ocupar magistraturas en el Tribunal Federal 

de Justicia Administrativa. Durante la discusión del dictamen, el senador José Alfredo Botello, señaló 

que el Presidente busca colocar incondicionales en los distintos cargos del servicio público que solo 

consolidan un gobierno ineficiente, que acumula fracasos y que de ninguna forma beneficia a la 

sociedad.  

 

https://drive.google.com/file/d/18RDSVJDQEZfcCt9t5FQlnRLsx4kRcOrA/view 

https://drive.google.com/file/d/18RDSVJDQEZfcCt9t5FQlnRLsx4kRcOrA/view
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Comisión Permanente ratifica nombramiento de 20 magistrados del 

TFJA 

 

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de 20 magistrados de las 

Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, propuestos por el Presidente de la 

República. Solo fueron avalados por la mayoría de Morena y sus aliados, la oposición denunció falta de 

experiencia y presunto conflicto de intereses de algunos de los magistrados propuestos. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2196?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2196&authkey=!AO0PY-mPN4Zjoqs&ithint=video&e=7mYs3Z  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2196?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2196&authkey=!AO0PY-mPN4Zjoqs&ithint=video&e=7mYs3Z
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2196?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2196&authkey=!AO0PY-mPN4Zjoqs&ithint=video&e=7mYs3Z
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Pone 4T allegados en TFJA 
 

Morena y aliados en la Comisión Permanente del Congreso federal impusieron ayer a 20 allegados 
propuestos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador como magistrados de salas regionales 
del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). 
 
https://www.elnorte.com/pone-4t-allegados-en-tfja/ar2748653?v=8 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

https://www.elnorte.com/pone-4t-allegados-en-tfja/ar2748653?v=8
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 Comisión Permanente ratifica nombramiento de magistrados del TFJA 

 

La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de veinte magistrados regionales del Tribunal 

Federal de Justicia Administrativa. En su intervención, el diputado panista Héctor Saúl Téllez, señaló 

que ya es costumbre hablar en la Cuarta Transformación del amiguismo, del nepotismo y el tráfico de 

influencias.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2195?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2195&authkey=!ACSOvRxwEkQlQWM&ithint=video&e=7YEIw7 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2195?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2195&authkey=!ACSOvRxwEkQlQWM&ithint=video&e=7YEIw7
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2195?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2195&authkey=!ACSOvRxwEkQlQWM&ithint=video&e=7YEIw7
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Comisión Permanente del Congreso ratifica a 20 magistrados del TFJA 

 

Con 19 votos a favor, 9 en contra y 5 abstenciones, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, 

ratificó los nombramientos de 20 magistrados regionales del Tribunal Federal de Justicia 

Administrativa, pese a los señalamientos del PAN y MC sobre conflictos de interés, nepotismo, cuotas y 

cuates entre los candidatos propuestos por el presidente López Obrador. La mayoría parlamentaria de 

Morena y aliados avaló el dictamen por considerar que los aspirantes acreditaron idoneidad, capacidad 

y elementos para ocupar las magistraturas vacantes. 

 

https://drive.google.com/file/d/19X6MKBeNiDt7oebDINWTA9nSPaIYln8F/view 

https://drive.google.com/file/d/19X6MKBeNiDt7oebDINWTA9nSPaIYln8F/view
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Cámara de diputados avala a 20 magistrados del TFJ 

 
La Comisión Permanente del Congreso de la Unión aprobó con 19 votos a favor, 9 en contra y 5 
abstenciones el nombramiento de los 20 magistrados para las salas regionales del Tribunal Federal de 
Justicia Administrativa (TFJA). La oposición integrada por el PAN y Movimiento Ciudadano cuestionó la 
ratificación de las designaciones enviadas por el presidente de la República por considerar que sólo dos 
cubrían el perfil, ya que el resto eran “cuotas y cuates” de Palacio Nacional.   
 
https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-29-cmara-de-diputados-avala-a-20-magistrados-
del-tfja  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-29-cmara-de-diputados-avala-a-20-magistrados-del-tfja
https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-29-cmara-de-diputados-avala-a-20-magistrados-del-tfja
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Pone 4T allegados en TFJA 
 

Morena y aliados en la Comisión Permanente del Congreso federal impusieron ayer a 20 allegados 
propuestos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador como magistrados de salas regionales 
del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA). 
 
https://diario.mx/nacional/pone-4t-allegados-20240129-2146805.html 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://diario.mx/nacional/pone-4t-allegados-20240129-2146805.html
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La Comisión Permanente pide a CNBV y a Condusef 

reforzar seguridad de plataformas electrónicas 
 

La Comisión Permanente aprobó cinco dictámenes; en uno de ellos, exhorta a las comisiones nacionales 
Bancaria y de Valores (CNBV) y para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros 
(Condusef) a que continúen y fortalezcan las acciones de vigilancia de las entidades integrantes del 
sistema financiero, a fin de que refuercen la seguridad de las plataformas electrónicas para evitar que 
los usuarios sean víctimas de fraude, robo de identidad y extorsión, especialmente en periodos de alto 
consumo. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/la-comision-permanente-pide-a-cnbv-y-a-condusef-reforzar-
seguridad-de-plataformas-electronicas/ 
 
 
 

 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/la-comision-permanente-pide-a-cnbv-y-a-condusef-reforzar-seguridad-de-plataformas-electronicas/
https://www.nuevomexicoplural.com/la-comision-permanente-pide-a-cnbv-y-a-condusef-reforzar-seguridad-de-plataformas-electronicas/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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CPP pide a CNBV y Condusef reforzar seguridad de 
plataformas electrónicas 

 
Antes de que clausurarán los trabajos de la Comisión Permanente, los congresistas exhortaron a las 
Comisiones Nacionales Bancaria y de Valores (CNBV) y para la Protección y Defensa de los Usuarios de 
Servicios Financieros (Condusef) a que continúen y fortalezcan las acciones de vigilancia de las entidades 
integrantes del sistema financiero, a fin de que refuercen la seguridad de las plataformas electrónicas 
para evitar que los usuarios sean víctimas de fraude, robo de identidad y extorsión, especialmente en 
periodos de alto consumo. El documento refiere que, de acuerdo con datos de la Condusef, durante el 
primer semestre de 2023 las reclamaciones registradas en el sector bancario como posible robo de 
identidad totalizaron mil 550, lo que significó un aumento con respecto al mismo periodo de 2022, 
cuando se presentaron mil 504 asuntos. 
 
https://cdmx.posta.com.mx/mexico/cpp-pide-a-cnbv-y-condusef-reforzar-seguridad-de-plataformas-
electronicas/vl1539242  
 
 
 

https://cdmx.posta.com.mx/mexico/cpp-pide-a-cnbv-y-condusef-reforzar-seguridad-de-plataformas-electronicas/vl1539242
https://cdmx.posta.com.mx/mexico/cpp-pide-a-cnbv-y-condusef-reforzar-seguridad-de-plataformas-electronicas/vl1539242
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Concluye trabajos la Comisión Permanente del Congreso de la Unión 

 

Las y los integrantes de la Comisión Permanente concluyeron los trabajos correspondientes al primer 

receso del tercer año de la LXV Legislatura. Durante la clausura, las y los diputados del PRI, PAN, PRD y 

Movimiento Ciudadano denunciaron la falta de productividad, luego de que la bancada de Morena y 

sus aliados se agandallaran las presidencias, lo que obligó a hacer vacío en las sesiones.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2203&authkey=!ANb9diIfBRiEows&ithint=video&e=J1LiaF  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2203&authkey=!ANb9diIfBRiEows&ithint=video&e=J1LiaF
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2203&authkey=!ANb9diIfBRiEows&ithint=video&e=J1LiaF
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Gobierno de México solicita juicio político contra juez por 

presuntamente favorecer a grupos criminales 

 

El Gobierno de México, a través de la Secretaría 

de Gobernación (Segob), presentó ante la una 

denuncia de juicio político en contra de 

Crescencio Contreras Martínez, juez de Distrito 

Especializado en el Sistema de Justicia Penal 

Acusatorio en el estado de Tamaulipas, por 

favorecer supuestamente a grupos criminales 

relacionados con la desaparición de 31 personas 

migrantes en ese estado. 

De acuerdo con la Segob, a cargo de Luisa María 

Alcalde Luján, en los trabajos del Gabinete de Seguridad se tuvo conocimiento de "probables 

actuaciones" por parte del juez Contreras para favorecer a integrantes de grupos criminales que 

operan en la frontera norte del país "y a través de las cuales se fomenta la impunidad y se niega el 

derecho a la justicia al pueblo de México". 

"Existe una serie de elementos que hacen presumir que las determinaciones del juez de Distrito no 

están apegadas a los principios constitucionales y legales, debido a que ha sostenido criterios que 

permitieron la liberación de objetivos generadores de violencia en agravio del interés público", indicó 

Gobernación. 

En la denuncia entregada por Alcalde Luján a la Secretaría General de la Cámara de Diputados se 

informó a las diputadas y a los diputados de "diversos casos de alto impacto". 

En la denuncia se menciona la liberación de personas pertenecientes al grupo criminal presuntamente 

vinculado con el reciente secuestro de 31 personas migrantes en Tamaulipas, así como otros actos 

relacionados con la delincuencia organizada como el tráfico de fentanilo, la posesión de armas de 

fuego de uso exclusivo del Ejército y cohecho. 

"Se puede señalar que hubo, de parte del juzgador federal, desapego a los principios constitucionales y 

éticos de objetividad, imparcialidad y profesionalismo que deben regir la actuación de los jueces. 
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"Por tanto, se presentó una solicitud de juicio político para que dicha soberanía investigue y analice la 

actuación del juez y, en su caso, proceda ante el Senado de la República, el cual deberá determinar 

sobre su posible destitución", dijo Segob. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-de-mexico-solicita-juicio-politico-contra-juez-por-

presuntamente-favorecer-a-grupos-criminales/    

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-de-mexico-solicita-juicio-politico-contra-juez-por-presuntamente-favorecer-a-grupos-criminales/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-de-mexico-solicita-juicio-politico-contra-juez-por-presuntamente-favorecer-a-grupos-criminales/
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Segob solicita juicio político contra juez por favorecer a grupos criminales en 

secuestro de migrantes 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA ESTHELA FLORES).- La Secretaría de Gobernación, presentó ante la 

Cámara de Diputados una denuncia de juicio político en contra del juez de distrito en Tamaulipas, 

Crescencio Contreras Martínez, por favorecer a personas vinculadas con el secuestro de migrantes en 

la frontera por parte de grupos criminales. El Gobierno de México, señaló mediante un comunicado 

que las resoluciones de Contreras Martínez, como juez de Distrito Especializado en el Sistema de 

Justicia Penal Acusatorio en el estado de Tamaulipas, fomentan la impunidad y niegan el derecho a la 

justicia al pueblo de México. Por lo que solicitaron al Congreso, analizar y presentar la acusación ante 

el Senado para proceder con su posible destitución. 

 

https://drive.google.com/file/d/126X6Mu3ZE5YGfSqeJl8ylT7CU80z7zmS/view 

https://drive.google.com/file/d/126X6Mu3ZE5YGfSqeJl8ylT7CU80z7zmS/view
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Gobierno federal pide desafuero de un juez de Tamaulipas 

 

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- El Gobierno de México, a través de la Secretaría de 

Gobernación, presentó ante la Cámara de Diputados, una denuncia de juicio político en contra de 

Crescencio Contreras Martínez, juez de Distrito especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio 

en el estado de Tamaulipas. El gobierno acusa que sus actuaciones ilegales han favorecido a grupos 

criminales. 

 

https://drive.google.com/file/d/1-innhAmqp84nIuTkjNMndK4BRbgewvNK/view 

https://drive.google.com/file/d/1-innhAmqp84nIuTkjNMndK4BRbgewvNK/view
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Secretaria de Gobernación alista reformas de AMLO (forbes.com.mx) 

https://www.forbes.com.mx/gobernacion-alista-reformas-de-amlo-con-lider-de-morena-en-el-senado/
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Vicepresidenta española defiende en México reducir jornada laboral desde el feminismo (forbes.com.mx) 

 

https://www.forbes.com.mx/vicepresidenta-espanola-defiende-en-mexico-reducir-jornada-laboral-desde-el-feminismo/
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Yolanda Díaz defiende en México reducción de jornada laboral desde el feminismo (eseuro.com) 

 

 

 

 

 

 

https://news.eseuro.com/internacional/3045581.html
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Yolanda Díaz defiende en México reducir la jornada laboral desde el feminismo - SWI swissinfo.ch 

https://www.swissinfo.ch/spa/mexico-espa%C3%B1a_yolanda-d%C3%ADaz-defiende-en-m%C3%A9xico-reducir-la-jornada-laboral-desde-el-feminismo/49172226
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Yolanda Díaz defiende en México reducir la jornada laboral desde el feminismo - Infobae 

 

 

 

 

 

 

https://www.infobae.com/america/agencias/2024/01/30/yolanda-diaz-defiende-en-mexico-reducir-la-jornada-laboral-desde-el-feminismo/
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Arturo Zaldívar (Ministro en retiro – SCJN) 

Comentario con Ciro Gómez Leyva 

 

“Se disfraza de una marcha apartidista, lo que es una marcha en contra de Morena y a favor de la 

candidata del PRI y del PAN (marcha Nuestra Democracia No Se Toca), eso es clarísimo, son las mismas 

organizaciones que defendieron a Xóchitl Gálvez, que la impulsaron, que están en su cuarto de guerra. 

Es una simulación, el fraude a la Ley es una simulación, hago algo que parece legal, pero es ilegal, luego 

una marcha aparentemente ciudadana, aparentemente legal, aparentemente conforme al marco 

jurídico, pero realmente lo que hay atrás es una marcha que no solo está apoyando a la Candidata del 

PRI sino a todo este grupo que está en las listas para el Congreso, que son los mismos de siempre, que 

son los corruptos que han sumido al país en la pobreza, que es la oligarquía política de México. Vean la 

lista que se presentó para el Congreso, son los mismos de siempre, la vieja clase política, algunos 

buscando fuero, porque hay riesgo de que los persigan por presuntos delitos que cometieron y nos 

pone como ejemplo a Margarita Zavala como ciudadana; Margarita Zavala es diputada del PAN, quiso 

crear un partido político, toda su vida ha sido política, eso es quererle ver la cara a la gente”.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2207?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2207&authkey=!AH5X0uOFifsRah0&ithint=video&e=jKfmmX  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2207?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2207&authkey=!AH5X0uOFifsRah0&ithint=video&e=jKfmmX
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2207?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2207&authkey=!AH5X0uOFifsRah0&ithint=video&e=jKfmmX
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INE aprueba bono de más medio millón de pesos a consejeros por 

carga de trabajo 

 

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional 

Electoral, encabezados por Guadalupe Taddei Zavala, tendrán una compensación económica 

extraordinaria por 525 mil pesos, con el argumento de carga de trabajo que tendrán en este proceso 

electoral de este año, a pesar que ya no lo percibían desde el 2012. Taddei Zavala fue quien aprobó 

revivir estos bonos, sin pasar por el Consejo General. El dinero será repartido en dos partes y es el 

equivalente a dos meses de trabajo, algunas consejerías dudan de la legalidad y el impacto financiero 

que pudiera traer, porque el bono, no estaba previsto por el presupuesto de este año aprobado por la 

Cámara de Diputados. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2232?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2232&authkey=!AKYVePPczKvf8dw&ithint=video&e=ePXhhm 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2232?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2232&authkey=!AKYVePPczKvf8dw&ithint=video&e=ePXhhm
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2232?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2232&authkey=!AKYVePPczKvf8dw&ithint=video&e=ePXhhm
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Analizan iniciativa de Ley General de 
Protección Civil y Gestión del Riesgo de 

Desastres, presentada por el Ejecutivo Federal 
 

Boletín No. 5879 

 

•    Cultura de prevención evitará desastres, pérdidas económicas y vidas humanas: Urzúa 

Venegas, titular de la SGIRPC de la Ciudad de México 

 

Con la finalidad de analizar y enriquecer la iniciativa que expide la Ley General de Protección Civil 

y Gestión del Riesgo de Desastres, presentada por el Ejecutivo Federal, la presidenta de la 

Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, Ana María Balderas Trejo (PAN), realizó 

una reunión de trabajo con la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la 

Ciudad de México (SGIRPC), Vilma Myriam Urzúa Venegas. 

 

Vía telemática, la diputada Balderas Trejo agradeció a la funcionaria haber acudido al llamado de 

la instancia legislativa para que expusiera su punto de vista sobre dicha iniciativa, al asegurar 

que su experiencia en el tema coadyuvará a fortalecer la nueva ley, cuya encomienda será la 

prevención de desastres. 

 

Al dar a conocer sus opiniones, Urzúa Venegas se pronunció en primera instancia por cambiar la 

denominación de Ley General de Protección Civil y Gestión de Riesgo de Desastres por Ley 

General de Gestión de Riesgo de Desastre y Protección Civil, con la finalidad de privilegiar la 

prevención de desastre por encima de la emergencia. 

 

Posteriormente, afirmó, se tendrían que modificar varios artículos y conceptos de la propuesta, 

pues en la medida en que se cuente con una cultura de la prevención, se obtendrán beneficios y 

se evitarán desastres, pérdidas económicas y materiales, así como vidas humanas. 

 

“Nos hemos demorado tanto en esta ley que realmente lo que se hace necesario es que 

discutamos este tipo de cosas, que no son tantas, pero que evidentemente hay un trasfondo que 

aquí necesitamos hablar”, recalcó. 
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La diputada Balderas Trejo preguntó a Urzúa Venegas si un mes es tiempo suficiente para hacer 

un análisis más exhaustivo a la propuesta del Ejecutivo Federal y sacar adelante una legislación 

general en donde sean claves la prevención, poner al centro a las personas y ahorrar dinero en 

el presupuesto para atender un desastre. 

 

La funcionaria del Gobierno de la Ciudad de México comentó que deben ser las y los legisladores 

quienes acuerden el tiempo necesario para aprobar el proyecto de ley, pues “nunca es tarde 

para hacer las cosas bien”. 

 

Por su parte, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz (PVEM) dijo que, independientemente de los 

ajustes a la iniciativa, mucho tiene que ver la eficiencia administrativa de gobiernos estatales y 

municipales para su correcta aplicación; además, se deben generar condiciones para la 

prevención y la concientización de la ciudadanía. 

 

La presidenta de la Comisión puntualizó que la protección civil es para los mexicanos, por lo que 

se pondrá todo el empeño para sacar adelante esta nueva ley en materia de protección civil. 
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Diputadas y diputados analizan problemática 
del sistema de agua en la Zona Metropolitana 

del Valle de México 
 

Boletín No. 5878 

• Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento se reúne con especialista 

Integrantes de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, presidida por el 

diputado Rubén Gregorio Muñoz Álvarez (Morena), analizaron la problemática del sistema de agua 

en la Zona Metropolitana del Valle de México.  

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, las y los diputados expresaron la necesidad de abordar 

dicho tema y, al mismo tiempo, buscar alternativas para enfrentar la problemática del agua.  

El diputado Casimiro Zamora Valdez (Morena) consideró importante aplicar sistemas de 

salinización del agua, a fin de conectar el Golfo de México con el de California, porque, de lo 

contrario, “no vamos a dejar de tener ese problema”. Pidió escuchar sugerencias en ese sentido y 

trabajar en un proyecto de reformas.  

Del PAN, el diputado Noel Mata Atilano destacó la conveniencia de tratar ese asunto no sólo en la 

Zona Metropolitana del Valle de México sino en el país en su conjunto, sobre todo ahora que esas 

zonas enfrentan una crisis hídrica muy fuerte y severa, particularmente en los estados del centro 

norte. Consideró que se debe conocer sobre los proyectos del intercambio de aguas para 

reutilizarlas.  

Por su parte, el diputado Braulio López Ochoa Mijares (MC) subrayó la relevancia de conocer los 

puntos de vista de los especialistas sobre lo que se pueda modificar a nivel legislativo y en la Ley 

de Aguas Nacionales, así como el tema de las concesiones.  

Shirley Guadalupe Vázquez Romero, diputada del PT, comentó que existen proyectos como el de 

incentivar opciones de cultivo con bajo consumo de agua, así como los planes de justicia del 

pueblo yaqui en donde se genera un sistema de riego con más de 30 mil hectáreas. Es preciso, 

dijo, mayor concientización sobre el cuidado y el pago del agua.  
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Vía digital, el diputado Román Cifuentes Negrete (PAN) enfatizó que la preocupación es cada vez 

más latente y profunda por la situación que se vive sobre el tema del agua. Se pronunció por 

trabajar en iniciativas que sumen a los diferentes trabajos para reformar la Ley de Aguas 

Nacionales y considerar el esquema de previsión y prevención para enfrentar este fenómeno de 

la mejor manera.   

Las zonas metropolitanas, en proceso de estrés hídrico 

Al exponer el tema “Análisis de la Problemática del Sistema de Agua en la Zona Metropolitana del 

Valle de México”, el ingeniero Fernando González Cáñez, exdirector general de la Conagua, señaló 

que hoy existen 11 zonas metropolitanas reconocidas por el Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi), las cuales están en un proceso de estrés hídrico y con un déficit mayor al siete 

por ciento en el suministro de agua.  

Precisó que “cada cuatro metros cúbicos por segundo de déficit es un millón de habitantes sin 

agua”. En el caso del Valle de México, el déficit es de 12 metros cúbicos por segundo, “lo cual quiere 

decir que todos los días en este Valle tenemos del orden de tres a cuatro millones de personas sin 

agua”.   

La Zona Metropolitana del Valle de México, dijo, “es altamente vulnerable; hemos dejado de 

invertir, tenemos hoy un sistema de drenaje mejor, pero un sistema del uso del agua qué revisar”. 

Hizo notar que el valor del acuífero es tema fundamental y “tenemos un rezago del orden de 20 

años en ponernos a mano con lo que se necesita”.  

González Cáñez exhortó a las y los diputados a ayudar a pregonar el valor del agua, así como la 

importancia de cuidar su consumo. 
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Sheinbaum y Delgado descartan “mano negra” para elegir 

candidaturas de legisladores 

 

Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de 

la coalición Sigamos Haciendo Historia, y Mario 

Delgado, dirigente nacional de Morena, descartaron 

“jaloneos” y “mano negra” en la selección de 

candidaturas de legisladores, principalmente de 

diputaciones, para el proceso electoral en marcha. 

Luego de asistir a la inauguración de la sexta reunión 

plenaria del grupo parlamentario de Morena en la 

Cámara de Diputados, sostuvo que, debido a que las 

candidaturas se dan, a través de encuestas, sólo hay 

unidad en el movimiento de la llamada Cuarta 

Transformación. 

“La decisión de las candidaturas de nuestro partido y de nuestra coalición se define a través de las 

encuestas, es algo que todos y todas estamos de acuerdo y es lo que nos ha permitido esta gran unidad 

del movimiento, no hay ningún jaloneo, no hay nada, unidad en el movimiento", enfatizó la 

abanderada presidencial de Morena y los partidos del Trabajo y Verde Ecologista. 

“No hay imposiciones, no hay amiguismo, no hay nepotismos, tenemos que ser fieles a que la gente 

siga decidiendo en Morena. Por eso nos va tan bien, porque cuando decidimos a través de las 

encuestas la gente nos dice quién tienen más posibilidades de triunfo y por eso Morena ha tenido 

estos triunfos tan relevantes y así nos mantendremos (…) no es mano negra, ni mano peluda, ni mano 

invisible, es la mano del pueblo de México”, subrayó Delgado Carrillo. 

El dirigente nacional de Morena explicó que durante este encuentro con la bancada de Morena en la 

Cámara de Diputados les anunció que están a punto de terminar las encuestas y a partir de la siguiente 

semana se empezarán a dar a conocer algunos resultados, pues antes del 15 de febrero se tienen que 

inscribir a todos los aspirantes de representación de mayoría relativa. “Les pedimos a todos los 

diputados y diputadas mucho compromiso con el movimiento, la verdad es que todos y todas se lo 

merecen por el trabajo que han hecho, deberían poder reelegirse pero la decisión la tiene la gente a 

través de las encuestas. “Hay siempre presión de gente que quiere ser candidato, candidatas. Pero yo 



           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 31/01/2024 LEGISLATIVO 

invito a toda la militancia a que estén siguiendo este proceso muy de cerca, para que no se dejen 

engañar, de que ya fulanito acordó con no sé quién, de que a éste ya lo palomearon, que aquel día le 

dieron la bendición, que ya se pusieron de acuerdo, no, no hay nada de eso”, abundó. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/sheinbaum-delgado-descartan-mano-negra-

candidaturas-congreso   

https://www.milenio.com/politica/elecciones/sheinbaum-delgado-descartan-mano-negra-candidaturas-congreso
https://www.milenio.com/politica/elecciones/sheinbaum-delgado-descartan-mano-negra-candidaturas-congreso
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Acuden Sheinbaum y Delgado a plenaria de Morena en San Lázaro 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, se 

reunirá este martes con el Grupo Parlamentario del 

partido en la Cámara de Diputados. 

De manera privada, el líder morenista acude a San 

Lázaro para asistir a la VI Reunión Plenaria del Grupo 

Parlamentario de Morena. 

En el Palacio legislativo también estará presente la 

candidata de Morena a la presidencia de la 

República, Claudia Sheinbaum Pardo. 

En el encuentro a puerta cerrada se dialogarán los temas de la agenda legislativa, informó de forma 

previa el coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco. 

“En una reunión de organización interna tienen que ser privadas, porque si no puede considerarse un 

acto anticipado de campaña y violentar lo que establece la ley en materia de intercampañas. Por eso, 

tenemos que limitarlo”, indicó. 

“La columna vertebral va a ser, sin lugar a dudas la propuesta que ha venido mencionando ya con 50 

días de anticipación el presidente de la República de diferentes reformas constitucionales que nos 

permiten sentar las bases para el inicio de la Cuarta Transformación y la culminación de esta primera 

etapa que iniciará su segundo piso con el inicio del siguiente gobierno”, añadió. 

Posterior a su reunión de este martes con el Grupo Parlamentario de Morena, Mario Delgado 

acompañará a Claudia Sheinbaum en un mensaje a medios. 

https://www.24-horas.mx/2024/01/30/acuden-sheinbaum-y-delgado-a-plenaria-de-morena-en-san-

lazaro/  

   

https://www.24-horas.mx/2024/01/30/acuden-sheinbaum-y-delgado-a-plenaria-de-morena-en-san-lazaro/
https://www.24-horas.mx/2024/01/30/acuden-sheinbaum-y-delgado-a-plenaria-de-morena-en-san-lazaro/
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Llama Sheinbaum a diputados morenistas a consolidar la 4T 

 

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- La candidata a la presidencia de México, Claudia 

Sheinbaum, hizo un llamado al grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, para consolidar la 

segunda etapa de la Cuarta Transformación y conseguir la aprobación de Plan C, en referencia a las 

iniciativas que promoverá el presidente López Obrador. “Hice un llamado a la aprobación del Plan C, 

que es de todo el movimiento y que lo presenta el presidente de la República y a estar contentos, 

porque vamos muy bien en el país”, apuntó al asistir como invitada especial a la sexta reunión plenaria 

morenista. 

 

https://drive.google.com/file/d/1H2dTHst8u70wDhkEjHZNg_qJgpXaJu82/view 

https://drive.google.com/file/d/1H2dTHst8u70wDhkEjHZNg_qJgpXaJu82/view
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Claudia Sheinbaum asiste a la reunión plenaria de los diputados de 

Morena 

 

Claudia Sheinbaum asiste a la reunión plenaria de los diputados de Morena para definir cuál será su 

agenta legislativa de cara al próximo periodo ordinario de sesiones que iniciará este jueves. La reunión 

privada se va a centrar en las iniciativas que el Presidente anunciará el próximo 5 de febrero. El diario 

El Universal informó que, en la reunión privada, Sheinbaum advirtió a los morenistas que la oposición 

busca hacer creer a la población que el partido del presidente López Obrador representa la 

antidemocracia. 

 

https://drive.google.com/file/d/1vdCPzke5d64XrvcJgWjCL3lTo-EzTlAG/view 

https://drive.google.com/file/d/1vdCPzke5d64XrvcJgWjCL3lTo-EzTlAG/view


           

 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 31/01/2024 LEGISLATIVO 

Claudia Sheinbaum se reunirá con diputados de Morena en su reunión 

plenaria 

 

Los diputados de Morena ya inician hoy su reunión plenaria, previa al último periodo de sesiones de 

esta Legislatura, todas las reuniones están encaminadas a que les expliquen cómo defender las 

propuestas que enviará el presidente López Obrador el próximo 5 de febrero. A las 10:30 será la 

candidata Claudia Sheinbaum, quien inaugure está reunión plenaria, después en el Auditorio Aurora 

Jiménez, estará en un encuentro privado la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde y después 

Zoé Robledo.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2212?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2212&authkey=!ACujAzXOldWW6JY&ithint=video&e=bBVC9h  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2212?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2212&authkey=!ACujAzXOldWW6JY&ithint=video&e=bBVC9h
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2212?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2212&authkey=!ACujAzXOldWW6JY&ithint=video&e=bBVC9h
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Niega Sheinbaum jaloneos por candidaturas en Morena 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Tras participar en la reunión plenaria de los diputados de 

Morena, la precandidata presidencial, Claudia Sheinbaum, llamó a los legisladores de su partido a 

aprobar el Plan C que impulsa el Presidente de la República. En este marco, la ex jefa de Gobierno de la 

Ciudad de México, rechazó que existan problemas al interior de Morena para definir candidaturas, 

pues estas se decidirán a través de encuestas. 

 

https://drive.google.com/file/d/1_v9xNK7BDsUGXgq0VB2O0l00oshfstP-/view 

https://drive.google.com/file/d/1_v9xNK7BDsUGXgq0VB2O0l00oshfstP-/view
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Visita Sheinbaum a diputados de Morena 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Claudia Sheinbaum estuvo en la Cámara de Diputados. Se 

reunión con los legisladores de Morena en su plenaria de cara a la apertura del segundo periodo 

ordinario de sesiones del tercer año legislativo. Ahí hablaron de la importancia de aprobar las 

iniciativas que va a enviar el presidente López Obrador y opinó sobre las conferencias de Xóchitl 

Gálvez. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2230?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2230&authkey=!AMgRLUMeNNNP9Bo&ithint=video&e=a5Vy73 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2230?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2230&authkey=!AMgRLUMeNNNP9Bo&ithint=video&e=a5Vy73
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2230?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2230&authkey=!AMgRLUMeNNNP9Bo&ithint=video&e=a5Vy73
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Llama Sheinbaum a diputados morenistas y aliados a aprobar Plan 

 

El día de hoy la aspirante presidencial Claudia Sheinbaum acudió a la reunión plenaria de los 

legisladores de Morena en la Cámara de Diputados, de cara al nuevo periodo ordinario de sesiones que 

comienza este jueves. Ahí aseguró que en la alianza tripartidista no hay divisiones, al contrario, hay 

unidad, pese a la competencia interna por las candidaturas e hizo un llamado a los legisladores de 

Morena, PT y Partido Verde para que aprueben el Plan C que promoverá el Presidente con la propuesta 

de más de 10 iniciativas de reforma constitucional que enviará al Congreso el próximo lunes. 

 

https://drive.google.com/file/d/1_Pz8QyR-mquobsVZiT6_n5a3kPVXQrC4/view 

https://drive.google.com/file/d/1_Pz8QyR-mquobsVZiT6_n5a3kPVXQrC4/view
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De esto habló Claudia Sheinbaum con morenistas en la Cámara de Diputados - Infobae 

 

 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/30/de-esto-hablo-claudia-sheinbaum-con-morenistas-en-la-camara-de-diputados/
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Conferencias de Xóchitl Gálvez, copia pirata de las “mañaneras” de 

AMLO: Mario Delgado 

 

Mario Delgado, presidente nacional de Morena, minimizó 

las conferencias de prensa que empezó a dar esta semana 

la candidata presidencial de la oposición, y dijo que son 

una copia pirata de las que da el presidente López 

Obrador, en Palacio Nacional. 

“Ni siquiera llega a copia, está muy chafa, no le ponen 

teleprompter, tuvo que leer como ocho minutos. Esta 

copia pirata, chafa, no llama la atención”, comentó en 

conferencia de prensa, en la Cámara de Diputados, al 

término de la reunión que sostuvo Claudia Sheinbaum con los legisladores de Morena. 

También insistió, como la semana pasada, en que la incorporación de políticos de otros partidos 

fortalece a Morena, y no se unen porque les garantizan algún cargo; lo anterior, al ser cuestionado 

sobre la incorporación del diputado Salvador Caro, exmiembro de Movimiento Ciudadano. 

“A nadie se le invita por un cargo. Hoy recibimos al diputado Salvador Caro, de Jalisco, porque en 

Jalisco hay la posibilidad de que nuestro movimiento triunfe. Nos va a fortalecer y va a aumentar la 

posibilidad de triunfo que tenemos”, dijo. 

Asimismo, se refirió a la repartición de candidaturas dentro de Morena, y aseguró que las listas se 

empezarán a publicar la siguiente semana, y “todos los participantes tendrán acceso a las encuestas, 

una vez que se den a conocer”. 

“Ya se terminó de levantar las encuestas, y a partir de la siguiente semana se van a dar a conocer los 

primeros resultados. No hay imposiciones, no hay amiguismos, no hay nepotismo. Se están 

subcontratando encuestadoras, que son supervisadas por el equipo técnico de Morena”, detalló. 

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/conferencias-de-xochitl-galvez-copia-pirata-de-las-

mananeras-de-amlo-mario-delgado/  

 

  

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/conferencias-de-xochitl-galvez-copia-pirata-de-las-mananeras-de-amlo-mario-delgado/
https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/conferencias-de-xochitl-galvez-copia-pirata-de-las-mananeras-de-amlo-mario-delgado/
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Manuel Feregrino (Periodista)  

Comentario con Ciro Gómez Leyva 

 

 “Los diputados y senadores todos tranquilos, ¿para qué trabajan mañana si ya empieza el periodo 

ordinario?, supongo que seguirán trabajando porque hay Permanente, el llamado es a las 11 de la 

mañana para los diputados de este jueves 1 (de febrero) no se estresen. Ocupadísimos los señores 

diputados y senadores en sus plenarias y ya veíamos todo lo que iban a tener los diputados, reciben a 

Claudia Sheinbaum, a la secretaria de Gobernación, al Director del Seguro Social, a Arturo Zaldívar en 

una ponencia allá por la tarde, pero todos son eventos privados, entonces no sé para qué los llaman”.  

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2198?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2198&authkey=!AOY9eTdUEASwDWA&ithint=video&e=DqfRoX  

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2198?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2198&authkey=!AOY9eTdUEASwDWA&ithint=video&e=DqfRoX
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2198?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2198&authkey=!AOY9eTdUEASwDWA&ithint=video&e=DqfRoX
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Aprueba Comisión de Presupuesto opiniones a iniciativas 
que expiden tres leyes 

 
La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Erasmo González Robledo 
(Morena), aprobó tres opiniones a las iniciativas que expiden las leyes para la Emergencia, Reactivación 
y Recuperación Económica frente a Eventos No Esperados, Federal de Protección a Denunciantes y 
Testigos de Actos de Corrupción, y General de Enfermería, y otra que reforma la Ley de Coordinación 
Fiscal. 
https://www.tallapolitica.com.mx/aprueba-comision-de-presupuesto-opiniones-a-iniciativas-que-
expiden-tres-leyes/#more-275835 
 
 
 
 
 
 
 

 

https://www.tallapolitica.com.mx/aprueba-comision-de-presupuesto-opiniones-a-iniciativas-que-expiden-tres-leyes/#more-275835
https://www.tallapolitica.com.mx/aprueba-comision-de-presupuesto-opiniones-a-iniciativas-que-expiden-tres-leyes/#more-275835
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La diputada federal María Clemente García presentó la Ley 

Trans en Puebla 
 

La diputada federal por el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), María Clemente García 
Moreno, presentó ante integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+ de Puebla la Ley Trans. En el evento, 
estuvo acompañada por activistas en favor de los derechos del sector, así como por representantes de 
otras agrupaciones como Las Chicas de la 14. Durante su intervención, Gabriela Chumacero Rodríguez, 
líder del Grupo Trans en Puebla, destacó las oportunidades que la aprobación de la ley traerá a la 
comunidad. 
 
https://www.periodicocentral.mx/puebla/la-diputada-federal-maria-clemente-garcia-presento-la-ley-
trans-en-puebla/259862/   
 
 
 
 
 
 

https://www.periodicocentral.mx/puebla/la-diputada-federal-maria-clemente-garcia-presento-la-ley-trans-en-puebla/259862/
https://www.periodicocentral.mx/puebla/la-diputada-federal-maria-clemente-garcia-presento-la-ley-trans-en-puebla/259862/
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Lorena Piñón Rivera (Diputada – PRI) 

Entrevista con Martha Delgado 

 

 “No es el hecho de que no sea veracruzana, ella puede ser candidata (Rocío Nalhe) y puede competir 

sin ser veracruzana, no está impedida; sin embargo, lo terrible de todo y la gente se da cuenta, de 

cualquier partido político, es que no conoce lo esencial de Veracruz, que son 212 municipios. Es un 

tema vergonzoso; en cambio, Pepe Yunes conoce los municipios, los distritos, a la gente, porque ha 

recorrido muchísimas veces este maravilloso estado y es un veracruzano de verdad”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1DPNg6TCCT1wtW7hIC_uaimYwEeGa7jBM/view 

https://drive.google.com/file/d/1DPNg6TCCT1wtW7hIC_uaimYwEeGa7jBM/view
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Héctor Saúl Téllez (Diputado – PAN) 

Entrevista con Carmen Aristegui 

 

“El día de ayer cerró la Comisión Permanente, tengo que comentarte que por desgracia, la mayoría 

oficialista; es decir, Morena, PT y el Verde, no aceptaron el trámite de este Punto de Acuerdo (que 

habla sobre el desvío de recursos del Grupo Aeroportuario para la construcción del Tren Maya). “Este 

Punto de Acuerdo lo vamos a seguir impulsando el día jueves que se abre el periodo ordinario de 

sesiones, el último periodo ordinario de sesiones de esta Legislatura y no nos vamos a detener 

solamente ahí, el Punto de Acuerdo seguramente será turnado a la Comisión de Transparencia y 

Anticorrupción, pero nosotros el día jueves, vamos a presentar por la mañana, la denuncia formal ante 

la Fiscalía General de la República, por el desvío de recursos, por el uso ilícito de atribuciones, 

facultades y, obviamente también, por el ejercicio abusivo de funciones”. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2211?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2211&authkey=!AArIwQoRZTKDEh8&ithint=video&e=yBsYM1  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2211?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2211&authkey=!AArIwQoRZTKDEh8&ithint=video&e=yBsYM1
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2211?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2211&authkey=!AArIwQoRZTKDEh8&ithint=video&e=yBsYM1
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“Vamos a tomar lo mejor del PRI, se van a recrudecer los ataques”: 

Xóchitl Gálvez 

 

La aspirante presidencial de la coalición Fuerza y 

Corazón por México, Xóchitl Gálvez, afirmó que 

trabajará en unidad con el PRI, partido del que 

tomará lo mejor. 

Al acudir a la reunión plenaria de las bancadas tricolor 

en el Congreso de la Unión, afirmó que los ataques de 

parte del gobierno federal se van a “recrudecer”, 

pero se declaró “lista para todo”. 

En breve entrevista al salir de su encuentro privado 

con legisladores, reconoció las causas priistas los 

pueblos indígenas, impulso de las mujeres, trabajadoras del hogar y el campo. 

“Un mensaje de unidad, un mensaje de ir juntos, de trabajar juntos, y de tomar lo mejor del PRI que es 

mucho. PRI de instituciones, este PRI de las causas, de los indígenas, de las mujeres, de las personas el 

campo, de las trabajadoras del hogar. De todas esas causas que han caracterizado al PRI”. 

La senadora recién llegada a la bancada priista en el senado, Índira Kempis, publicó en su cuenta de X, 

fragmentos del posicionamiento de Gálvez ante los tricolores en los que destacó que “se recrudecerán 

los ataques. Pero estoy lista para todo”. 

También que lo que está en juego el próximo 2 de junio, “no es solo una elección, no se trata de mí. Se 

trata de un gobierno de coalición”. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/xochitl-galvez-afirmo-que-trabajara-en-unidad-con-el-

pri  

    

https://www.milenio.com/politica/elecciones/xochitl-galvez-afirmo-que-trabajara-en-unidad-con-el-pri
https://www.milenio.com/politica/elecciones/xochitl-galvez-afirmo-que-trabajara-en-unidad-con-el-pri
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Xóchitl Gálvez: En México es tiempo de ser valientes y defender a la 

patria 

 

Este no es tiempo de tener miedo; es tiempo de 

ser valientes y defender a la patria, aseguró la 

aspirante presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, 

quien ante senadores y diputados federales 

priistas refrendó que México necesita de un 

gobierno de coalición, porque es tiempo que el 

viejo presidencialismo quede atrás. 

“Lo que está en juego no es sólo una elección. Se 

trata de un proyecto de lo que hemos llamado 

gobierno de coalición. Realmente queremos hacer 

un gobierno de coalición, donde quede atrás ese 

presidencialismo que tanto daño le ha hecho al 

país”, aseguró Xóchitl Gálvez ante los legisladores del tricolor, partido que instauró el presidencialismo 

en México desde el siglo pasado. 

Hoy, dijo la inminente candidata presidencial priista, ningún hombre y ninguna mujer por sí sola puede 

gobernar “un país tan complejo como México”. 

Xóchitl Gálvez resaltó que “hoy tenemos miedo. Muchos tienen miedo de levantar la voz. Muchos 

tienen miedo de decir lo que piensan, porque te llega la guillotina, te llega la amenaza y o les diría que 

no es tiempo de tener miedo. Es tiempo de ser valientes. Es tiempo de defender a la patria. Es tiempo 

de recuperar esas causas de ese PRI revolucionario que yo conocí”. 

La también senadora con licencia celebró la presencia de cuatro senadoras que fueron parte del 

oficialismo y que hoy están con el PRI: Nancy de la Sierra, de Puebla; Claudia Balderas, de Veracruz e 

Indira Kempis, de Nuevo León, así como a la poblana Nadia Navarro, que hasta el mes pasado fue parte 

de la bancada del PAN; sin militar en ese partido político. 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/xochitl-galvez-en-mexico-es-tiempo-de-ser-valientes-y-

defender-a-la-patria/1633010  

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/xochitl-galvez-en-mexico-es-tiempo-de-ser-valientes-y-defender-a-la-patria/1633010
https://www.excelsior.com.mx/nacional/xochitl-galvez-en-mexico-es-tiempo-de-ser-valientes-y-defender-a-la-patria/1633010
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Necesito a 'Alito', es un cabrón: Xochitl Gálvez (la-lista.com) 

 

 

 

https://la-lista.com/poder/2024/01/30/necesito-a-alito-es-un-cabron-xochitl-galvez
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Vamos con todo con Xóchitl, arenga Alejandro Moreno 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA).- La aspirante presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, 

acudió este martes a la reunión plenaria de los diputados y senadores del PRI, a quien dirigió un 

mensaje de unidad. Justo en ese marco, previamente, el presidente nacional del tricolor, Alejandro 

Moreno, pidió ir con todo en apoyo de la precandidata, a quien reconoció como una mujer íntegra. 

“Vamos con todo con Xóchitl, porque es sencilla, íntegra, echada para adelante. Una mujer que tiene 

carácter, como son las mujeres mexicanas”, describió Moreno. 

 

https://drive.google.com/file/d/1S-OhasCmujKoh5R_oMdzBTt3k17WzP5o/view 

https://drive.google.com/file/d/1S-OhasCmujKoh5R_oMdzBTt3k17WzP5o/view
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Iniciarán proceso de expulsión del PRI a diputados que 
renunciaron a bancada en Puebla 

 
El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Alejandro Moreno Cárdenas aseguró 
que los cinco diputados que renunciaron a la bancada tricolor serán expulsados del partido, pues dijo 
que, desde antes ya trabajaban para beneficio de Morena. 
 
https://www.milenio.com/politica/elecciones/iniciaran-proceso-expulsion-renuncia-bancada-pri-
puebla 
 
 
 
 
 
 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/iniciaran-proceso-expulsion-renuncia-bancada-pri-puebla
https://www.milenio.com/politica/elecciones/iniciaran-proceso-expulsion-renuncia-bancada-pri-puebla
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Xóchitl admitió que necesita de la fuerza y la experiencia de Alito Moreno, porque "vaya que es un cabrón" (lapoliticaonline.com) 

 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/xochitl-admitio-que-necesita-la-experiencia-y-fuerza-alito-porque-vaya-que-es-un-cabron/
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AMLO y Morena no aceptarán derrota electoral; debemos visibilizar el 

proceso en el extranjero: PRI 

 

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno 

Cárdenas, advirtió que ni el presidente López Obrador 

ni Morena aceptarán su derrota electoral el 2 de junio, 

por lo que es necesario visibilizar el proceso a nivel 

nacional y en el extranjero. 

En conferencia de prensa al inaugurar su reunión 

plenaria en la sede nacional de su partido, indicó que 

este gobierno no tiene ni ningún indicador positivo por 

encima de la administración del priista Enrique Peña 

Nieto. 

“Están desesperados, México se les está cayendo a pedazos. Ni el Presidente ni su partido van a querer 

reconocer el triunfo, debemos hacer visible la elección en México y a nivel nacional e internacional. 

No permitir un atropello en nuestro país”, advirtió. 

Aseguró que la campaña de la abandera de Morena no levanta, por lo que en los próximos meses 

Xóchitl Gálvez irá cerrando en las preferencias electorales. 

Aunado a ello, auguró que ganarán la mayoría calificada en el Congreso de la Unión. 

“Están más preocupados por su campaña y por su candidata. Están desesperados y quieren dividir el 

voto opositor. Es una elección de dos que se va a cerrar. No hay forma que tengan mayoría calificada, 

les vamos a ganar el Congreso”. 

Moreno reconoció la labor de sus actuales bancadas en el Legislativo; al tiempo que defendió a los 

candidatos de mayoría relativa y representación proporcional que impulsará el tricolor para los 

comicios federales. 

Afirmó que se trata de personajes de amplia trayectoria política que defenderán como sus presentes 

legisladores el Estado de Derecho y las instituciones del país. 

https://www.milenio.com/politica/elecciones/pri-amlo-morena-aceptaran-derrota-electoral-junio  

https://www.milenio.com/politica/elecciones/pri-amlo-morena-aceptaran-derrota-electoral-junio
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El Gobierno Federal quiere lastimar al PRI: Alejandro Moreno 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR OLGUÍN).- Señala Alejandro Moreno que hay un asesino confeso y es 

Mario Aburto Martínez, lo dice una autoridad jurisdiccional y por lo mismo tiene que estar en la cárcel. 

“Hay que dejar clara la posición del PRI, habremos de sacar un comunicado muy puntual después de lo 

que se ha venido señalando, porque no lo señalamos desde ahora, desde hace más de dos años, siendo 

dirigente nacional del PRI, lo deje muy puntualmente, que era un tema que querían utilizar para 

lastimar al PRI. Esta es la ley, hay un asesino confeso y es Mario Aburto Martínez, lo dijo una autoridad 

jurisdiccional. Tiene que estar en la cárcel, es la posición del PRI. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2224&authkey=!AF_CZ4k3XPDZh4o&ithint=video&e=dXOVXM 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2224&authkey=!AF_CZ4k3XPDZh4o&ithint=video&e=dXOVXM
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2224&authkey=!AF_CZ4k3XPDZh4o&ithint=video&e=dXOVXM
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Hará el PRI campaña muy potente para respaldar a Xóchitl 
Gálvez: “Alito” Moreno 

 
El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, “Alito”, afirmó que su partido avanza 
positivamente junto a Xóchitl Gálvez, quien es la candidata virtual a la presidencia por la alianza 
opositora. En redes sociales, el líder del partido resaltó que el PRI avanza constantemente y llevará a 
cabo “una campaña muy potente para seguir respaldando y fortaleciendo este gran proyecto”. 
 
https://www.elimparcial.com/mexico/2024/01/30/hara-el-pri-campana-muy-potente-para-respaldar-
a-xochitl-galvez-alito-moreno/  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.elimparcial.com/mexico/2024/01/30/hara-el-pri-campana-muy-potente-para-respaldar-a-xochitl-galvez-alito-moreno/
https://www.elimparcial.com/mexico/2024/01/30/hara-el-pri-campana-muy-potente-para-respaldar-a-xochitl-galvez-alito-moreno/
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Alito Moreno presume su pobreza mental y miseria 
humana 

 
En su visita a Puebla, Alejandro Moreno, no soportó que 5 diputados locales, abandonaran el tricolor por 
las corruptelas de Alito Moreno y su empleado, un sujeto de medio pelo llamado Néstor Camarillo. Hace 
poco en un video publicado por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, se reveló la vulgar y ruin 
personalidad del líder priísta, quien aceptó que uno de los diputados que hoy critica quería ser senador 
plurinominal. En ese video, el mismo líder del PRI aceptó que Jorge Estefan le había aportado dinero y 
por ello lo privilegiaron con una “pluri”. Hoy Estefan es uno de los 5 diputados que abandonó el tricolor 
por las formas de su líder nacional. 
 
https://contraparte.mx/radiografia/60229-alito-moreno-presume-su-pobreza-mental-y-miseria-
humana.html  
 
 
 
 
 
 
 

https://contraparte.mx/radiografia/60229-alito-moreno-presume-su-pobreza-mental-y-miseria-humana.html
https://contraparte.mx/radiografia/60229-alito-moreno-presume-su-pobreza-mental-y-miseria-humana.html
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Mientras era cuestionado por la prensa y asistentes al evento, Alito Moreno se pronunció por 

las recientes declaraciones de Felipe Calderón Hinojosa, expresidente y militante del Partido 

Acción Nacional (PAN) quien arremetió tanto en su contra como en contra del dirigente nacional 

del blanquiazul, Marko Cortés y hasta el dirigente nacional del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD), Jesús Zambrano por figurar ellos en la lista de los plurinominales. 

Alito Moreno responde a Felipe Calderón; insinúa que dejaba de gobernar a las 2 de la tarde para hacer “otras cosas” - Infobae 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/28/felipe-calderon-arremete-contra-epigmenio-ibarra-por-robarle-a-mexico-me-honra-le-responde-el/
https://www.infobae.com/mexico/2024/01/31/alito-moreno-responde-a-felipe-calderon-insinua-que-dejaba-de-gobernar-a-las-2-de-la-tarde-para-hacer-otras-cosas/
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Intención perversa de AMLO en denostar al PRI con caso Colosio 

 

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó 

que el gobierno federal tiene una intención perversa 

de lastimar a su partido con la politización del 

magnicidio de Luis Donaldo Colosio en marzo de 1994. 

En conferencia de prensa al inaugurar la reunión 

plenaria de sus bancadas en el Congreso de la Unión, 

indicó que Mario Aburto es el asesino confeso de su 

excandidato presidencial y que el tricolor hará todos 

los trámites para que ahí se mantenga. 

Afirmó que la ley no es un juego y por lo tanto respetar 

las investigaciones que se hicieron en el momento, así como la declaración del propio Aburto. 

“Hay una intención perversa del Presidente que quiere lastimar al PRI con un hecho trágico. Mario 

Aburto está sentenciado y no debemos no respetar la ley. La posición del PRI: es que asesinaron al 

candidato y hay un asesino confeso, que se quede en la cárcel. Mario Aburto asesino a Luis Donaldo 

Colosio Murrieta y eso quedó ante los ojos de México”. 

Moreno adelantó que en las próximas horas emitirán un comunicado, en el que anunciarán los 

“trámites” para que Aburto se mantenga en prisión y cumpla su pena. 

https://www.milenio.com/politica/intencion-perversa-amlo-denostar-pri-caso-colosio   

https://www.milenio.com/politica/intencion-perversa-amlo-denostar-pri-caso-colosio
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Acusa Moreno de intención perversa el revivir el caso Colosio 

 

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, aseguró que 

Mario Aburto es el asesino confeso de Luis Donaldo Colosio y el tricolor hará todo lo necesario para 

que ahí se mantenga. Durante la reunión plenaria de los diputados y senadores del Revolucionario 

Institucional, Moreno acusó al gobierno federal y específicamente al presidente López Obrador de 

tener una intención perversa de lastimar a su partido y politizar el tema rumbo a la jornada electoral. 

Dijo que la ley no es un juego y se debe respetar la investigación que se hizo en su momento, así como 

la declaración de culpabilidad de Aburto. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2226?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2226&authkey=!AFLw5Yn-M1O4cN8&ithint=video&e=mKvzHp 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2226?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2226&authkey=!AFLw5Yn-M1O4cN8&ithint=video&e=mKvzHp
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2226?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2226&authkey=!AFLw5Yn-M1O4cN8&ithint=video&e=mKvzHp
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Rechaza Alejandro Moreno indulto para asesino de Colosio 

 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El presidente López Obrador respondió a Luis Donaldo 

Colosio Riojas sobre su petición de indultar a Mario Aburto y cerrar el caso del asesinato de su padre. 

Hoy, Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, acusó al Gobierno Federal de tener una intención 

perversa de lastimar a su partido. “La posición del PRI es que asesinaron a su candidato a la presidencia 

de la República. Hubo las actuaciones claras y necesarias, y hay un asesino confeso, y nosotros vamos a 

exigir de manera legal y clara que se quede en la cárcel”, sostuvo el priista. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2231?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2231&authkey=!AGw_XzUmSh1lNig&ithint=video&e=j2uuH3 
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Alejandro Moreno acusa al Gobierno de querer lastimar a su partido 

con el caso Colosio 

 

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó al Gobierno Federal de querer lastimar a su 

partido con el caso Colosio. Al llevarse a cabo la reunión plenaria de la Cámara de Diputados y 

Senadores en la Sede Nacional del PRI, se le preguntó a su dirigente, Alejandro Moreno, sobre el 

indulto a Mario Aburto en el caso Colosio y acusó que el Gobierno tiene la intención de lastimar a su 

partido con el magnicidio de Luis Donaldo Colosio en marzo de 1994. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2214?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2214&authkey=!ALZpgW3QuO-dmS0&ithint=video&e=FwjIII  
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Hay un asesino confeso y es Mario Aburto: Alejandro Moreno 

 

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA ESTHELA FLORES).-El dirigente nacional del Partido Revolucionario 

Institucional, Alejandro Moreno, señaló que este instituto político exigirá que Mario Aburto, 

sentenciado por el asesinato del ex candidato presidencial, Luis Donaldo Colosio Murrieta, siga en la 

cárcel y acusó que, con las nuevas indagatorias de la Fiscalía General de la República (FGR), que 

apuntan a la participación de un segundo tirador y del ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna, 

se busca lastimar al PRI. “Esto no es un juego, es el Estado mexicano, es la Ley y tenemos que 

garantizar la Ley y no dar espacios a que alguien haga cosas hacia el futuro y no tenga un castigo. Mario 

Aburto es el asesino confeso y el PRI exigirá, como debe ser, que se mantenga en la cárcel y 

jurídicamente hagamos todos los trámites”, sostuvo Moreno Cárdenas. 

 

https://drive.google.com/file/d/1vAUYzM8YTZDEzt-OQw771Km7GqaLUBqH/view 

https://drive.google.com/file/d/1vAUYzM8YTZDEzt-OQw771Km7GqaLUBqH/view
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Gobierno Federal quiere politizar magnicidio de Colosio: Moreno 

Cárdenas 

 

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Desde la plenaria del PRI, el dirigente nacional, Alejandro 

Moreno, acusó que el Gobierno Federal tiene la intención perversa de politizar el magnicidio de Luis 

Donaldo Colosio para dañar al partido. Además, adelantó que el tricolor hará todos los trámites para 

que Mario Aburto permanezca en la cárcel. 

 

https://drive.google.com/file/d/1WyXizvo-Kr7YI55dyH37rZ27lk162okv/view 

https://drive.google.com/file/d/1WyXizvo-Kr7YI55dyH37rZ27lk162okv/view
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Recibe Lalo Rivera constancia del PRI de manos de 
Alejandro Moreno 

 
Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), entregó la constancia como próximo Candidato a Gobernador de Puebla a Eduardo 
Rivera Pérez, quien estuvo respaldado por los dirigentes del Comité Directivo Estatal (CDE), Néstor 
Camarillo Medina y Delfina Pozos Vergara, ante miles de priistas. 
 
https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2024/01/30/alejandro-moreno-constancia-para-
candidatura-gobernador-pri-eduardo-rivera  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2024/01/30/alejandro-moreno-constancia-para-candidatura-gobernador-pri-eduardo-rivera
https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2024/01/30/alejandro-moreno-constancia-para-candidatura-gobernador-pri-eduardo-rivera
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Alito, el pandillero, y el esqueleto que apoyará a Lalo 
Rivera 

 
Fiel a su condición de porro –exhibida hasta el hartazgo por la gobernadora Layda Sansores–, Alejandro 
Moreno (alias “Alito”) respondió con insultos y vulgaridades el anuncio del diputado Jorge Estefan de 
que él y otros cuatros compañeros suyos han decidido abandonar la bancada priista en el Congreso local. 
Alito, el personaje político más desprestigiado en décadas, lanzó el primer pastelazo a través de la cuenta 
de Twitter de Néstor Camarillo: “Algunos por amenazas, otros por chantajes y uno más por su condición 
de traidor de toda la vida. Le dan la espalda a #Puebla y al partido que les dio todo. Hoy 3 pm de la tarde 
daremos respuesta a tantos ataques desesperados de #Morena. Ni nos doblan ni nos amedrentan”. 
 
https://retodiario.com/otros-medios/2024/01/30/alito-el-pandillero-y-el-esqueleto-que-apoyara-a-
lalo-rivera/   
 
 
 
 
 

https://retodiario.com/otros-medios/2024/01/30/alito-el-pandillero-y-el-esqueleto-que-apoyara-a-lalo-rivera/
https://retodiario.com/otros-medios/2024/01/30/alito-el-pandillero-y-el-esqueleto-que-apoyara-a-lalo-rivera/
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Recibe Lalo Rivera Constancia como candidato a la 
gubernatura por el PRI 

 
Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) delPRI, tomó protesta a Eduardo 
Rivera como candidato del tricolor a la gubernatura de Puebla, y expresó su confianza en que, con 
trabajo, firmeza y carácter de los priistas, alcanzará el triunfo el próximo 2 de junio. 
 
Destacó que se trata de un gran poblano, que ha demostrado con buenos resultados que tiene toda la 
capacidad para gobernar. 
 
https://tribunanoticias.mx/recibe-lalo-rivera-constancia-como-candidato-a-la-gubernatura-por-el-pri/  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://tribunanoticias.mx/recibe-lalo-rivera-constancia-como-candidato-a-la-gubernatura-por-el-pri/
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Noroña presenta denuncia por amenazas de muerte en 

redes sociales 
 

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo presentará una denuncia por 
amenazas de muerte, mediante la red social X, compartió la captura de pantalla. Explicó mediante su red 
social que en distintas publicaciones de YouTube le han enviado el mismo mensaje, por lo que presentará 
la denuncia a las autoridades correspondientes. "Recibí amenaza de muerte en diversas publicaciones 
de YouTube, en todas el mensaje es exactamente el mismo, presentaré la denuncia correspondiente y 
seguiré entregado un cuerpo y alma a la actividad pública". 
 
https://pulsoslp.com.mx/nacional/norona-presenta-denuncia-por-amenazas-de-muerte-en-redes-
sociales/1755921  
 
 
 
 
 
 
 

https://pulsoslp.com.mx/nacional/norona-presenta-denuncia-por-amenazas-de-muerte-en-redes-sociales/1755921
https://pulsoslp.com.mx/nacional/norona-presenta-denuncia-por-amenazas-de-muerte-en-redes-sociales/1755921
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Fernández Noroña denuncia amenazas de muerte; le piden que se aleje de la vida política - Infobae 

 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/30/fernandez-norona-denuncia-amenazas-de-muerte-le-piden-que-se-aleje-de-la-vida-politica/




} 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 31/01/2024 LEGISLATIVO 

Exponen en la Cámara de Diputados 
necesidades de coordinación interinstitucional 

para resolver problemas de las metrópolis 
 

Boletín No. 5877 

• El aumento poblacional en esas zonas ha elevado el consumo de recursos hídricos: diputada Limón García (MC) 

La Comisión de Zonas Metropolitanas, que preside la diputada María Elena Limón García (MC), se reunió con funcionarios 

y especialistas en urbanismo y sustentabilidad, quienes expusieron el tema “Desarrollo Metropolitano: Necesidades de 

Coordinación Interinstitucional”, con el objetivo de encontrar posibles soluciones al crecimiento de la población y a la 

oferta de vivienda. 

La diputada Limón García resaltó que es fundamental analizar dicha problemática, ya que las urbes se enfrentan a una 

dinámica cambiante; por un lado, experimentan crecimientos poblacionales importantes que suelen ir más de prisa que los 

programas y planes de organización territorial y la oferta de vivienda.  

Añadió que el cambio climático ha sido originado por las ciudades, que son las principales emisoras de gases efecto 

invernadero. 

Expuso que el aumento poblacional en las zonas metropolitanas ha elevado el consumo de recursos hídricos, disminuido 

las áreas verdes, la movilidad, lo mismo que la sustentabilidad alimentaria y los servicios públicos. 

El desarrollo metropolitano requiere planificación y financiamiento 

Edgar Del Villar Alvelais, titular de la Unidad de Planeación e Innovación de la Comisión Federal de Electricidad, dijo que 

la problemática metropolitana en nuestro país se ha convertido en un tema de la mayor relevancia, de tal manera que la 

infraestructura urbana, el abasto de agua, el saneamiento, las vialidades y el transporte público se han convertido en 

necesidades básicas en las grandes metrópolis.  

Señaló que los tres órdenes de gobierno deben contar con financiamiento para atender las necesidades y demandas de la 

población, dado que el desarrollo metropolitano requiere de planificación, recursos económicos y participación ciudadana, 

pero sobre todo de una amplia coordinación interinstitucional. “La coordinación del desarrollo metropolitano lleva consigo 

una serie de puntos, temas y áreas específicas que tienen que mantener una constante comunicación”. 
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En zonas metropolitanas habitan 82.5 millones de personas 

En tanto, Juan Felipe Ordoñez Cervantes, consultor en planeación del desarrollo urbano y regional y académico de la 

maestría en proyectos para el desarrollo urbano sustentable en la Universidad Iberoamericana, mencionó que en las zonas 

metropolitanas se concentran 82.5 millones de personas que generan el 90 por ciento del Producto Interno Bruto del país. 

Subrayó que las grandes ciudades tienen problemas de agua, pérdida de áreas verdes, inseguridad, movilidad y 

contaminación del aire, por lo que propuso que se reglamente la ley existente en la materia con el propósito de destinar 

recursos a las zonas metropolitanas con eficientes mecanismos de planeación, coordinación y gestión. 

Cuestionamientos de las y los diputados 

La diputada Limón García dio lectura a algunos cuestionamientos de los integrantes de la Comisión en torno al abasto del 

agua, toda vez que el cambio climático intensifica las olas de calor y sequías, cómo cambiar el enfoque del territorio para 

realizar una separación de lo rural a lo urbano y cómo consolidar una red de transporte público digno en el país.   

Al dar respuesta, los expositores consideraron que para mejorar los servicios de movilidad y abasto del agua, problemáticas 

graves en las grandes metrópolis, se requiere de un mejor modelo de infraestructura de transporte y presas que se destinen 

a la recolección del agua de lluvia, ya que en el caso de la Ciudad de México llueve tanto como el agua que se consume. 

Además, mencionaron que a la planeación territorial y del desarrollo urbano se le ha dado poca importancia en las últimas 

décadas y lo que se ha visto en el país es un crecimiento urbano más orientado por cuestiones de mercado y por inercias del 

crecimiento de las ciudades.  

Destacaron que no ha habido una planificación que oriente el desarrollo de las ciudades hacia zonas donde generen menos 

impactos ambientales, donde se planifiquen las vialidades, los espacios públicos o áreas verdes necesarias para un adecuado 

desarrollo urbano y una mejor calidad de vida de la población.  

Advirtieron que, si no se toman medidas claras y se lleva a cabo a nivel nacional una planificación territorial, integral y 

amplia, se tendrán ciudades caóticas. 
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Diputado Salvador Caro Cabrera renuncia a MC y se suma a las filas de Morena - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/30/diputado-salvador-caro-cabrera-renuncia-a-mc-y-se-suma-a-las-filas-de-morena/
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Mario Di Costanzo (Analista financiero) 

Entrevista con Carmen Aristegui 

 

“De hecho si ustedes recordarán el 2019 a raíz de la revisión de la Cuenta Pública, la propia Auditoría 

Superior de la Federación, señala que contrariamente a como lo había señalado el Ejecutivo, el costo 

de la cancelación del Aeropuerto (en Texcoco) había sido de 331 mil millones de pesos y no los 100 mil 

millones de los que hablaba el Ejecutivo. 

“Mientras Morena y así tengo que decirlo, tenga esta mayoría en la Cámara de Diputados pues las 

cosas no van a transitar tan fácil con los señalamientos de la Auditoría, de hecho, son evidentes los 

desvíos… es evidente la pérdida patrimonial del Estado y creo que en su momento si esta Cámara de 

Diputados tuviera una composición diferente yo te puedo asegurar que las cosas caminarían diferente 

en cuanto a las observaciones hechas por la propia Auditoría Superior de la Federación”.   

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2213?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2213&authkey=!ANx2THJQEdTZe7o&ithint=video&e=bIB47W  

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2213?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2213&authkey=!ANx2THJQEdTZe7o&ithint=video&e=bIB47W
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2213?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2213&authkey=!ANx2THJQEdTZe7o&ithint=video&e=bIB47W
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Avala Comisión reforma a la Ley de 
Bioseguridad de Organismos Genéticamente 

Modificados 
 

Boletín No. 5876 

• También ratificó su opinión acerca de la segunda entrega de informes individuales de la Cuenta Pública 2022 

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presidida por el diputado Javier López Casarín (PVEM), aprobó con 17 

votos a favor, el dictamen que reforma el artículo 76 de la Ley de Bioseguridad de Organismos Genéticamente Modificados, 

para armonizar su contenido con la actual denominación de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. 

López Casarín mencionó que el objetivo es cambiar la denominación de Secretaría de Comunicaciones y Transportes por 

la de Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, y así homologar distintas leyes que el Poder Legislativo 

Federal ha expedido y reformado. 

Opinión de la Cuenta Pública 2022 

Con 16 votos a favor, las y los diputados de la Comisión aprobaron el proyecto de opinión respecto a la segunda entrega de 

informes individuales de auditorías correspondientes a la fiscalización superior de la Cuenta Pública 2022. 

Al respecto, López Casarín precisó que en la resolución se reconoce que las observaciones y recomendaciones que realizó 

la Auditoría Superior de la Federación (ASF) están encaminadas a impulsar la rendición de cuentas de forma transparente 

y mejorar los procesos administrativos y financieros que fueron auditados.  

Proyecto Colmena 

En asuntos generales, el diputado Jesús Roberto Briano Borunda (Morena) se congratuló con el acontecimiento histórico 

del Proyecto Colmena, principalmente con la industria espacial mexicana, los científicos y los académicos que están 

involucrados en las ciencias espaciales. 

A su vez, el diputado López Casarín externó su beneplácito con el gran logro de la Universidad Nacional Autónoma de 

México (UNAM), sobre todo en la aportación de conocimiento a la humanidad. “Cuente con nuestro apoyo con las gestiones 

que debemos realizar dentro del Senado de la República para darle luz a este proyecto que nace desde esta Comisión y que 

será, sin lugar a dudas, relevante para el desarrollo del sector en nuestro país”. 
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Indicó que, en el evento de la Federación Internacional de Aeronáutica en París, a celebrarse del 26 al 28 de marzo de este 

año, este logro será un gran referente para nuestro país. 

Vía plataforma digital, el líder del proyecto, Gustavo Medina Tanco, doctor en Física y creador del Laboratorio de 

Instrumentación Espacial (LINX) del Instituto de Ciencias Nucleares de la UNAM, expresó que esta fue una misión lanzada 

el pasado 8 de enero y es una de tres misiones que se tienen programadas en la Universidad para desarrollar un nicho de 

tecnología en el sector espacial para México.  

Indicó que el Proyecto Colmena tenía como objetivo validar que efectivamente se puede construir electrónica pequeña, es 

decir, robots con menos de 60 gramos de masa y alta sofisticación. “Con esa misión validamos con éxito el 75 por ciento 

de nuestros objetivos iniciales, pero en términos del Proyecto Colmena como tal, esencialmente hubo un éxito del 100 por 

ciento en todo lo que es tecnología; validamos todo lo que es micro robótica espacial”.   

Se ha asentado, dijo, un hito para México, ya que operar nuestra tecnología a 400 mil kilómetros de distancia de la tierra, 

en medio del espacio profundo es algo que sólo un grupo muy limitado de seis o siete países han conseguido hacer. “Hoy 

en día México se cuenta dentro de ese grupo y con una tecnología que no es la tradicional, sino un tipo de tecnología nueva; 

esto es un hito tecnológico para nosotros los desarrolladores de ese nicho”. 

 

 




